



2023.6.1 双葉中央保育園

季節はあっという間に進み、梅雨入りの6月になりましたね！ここ数年、梅雨の雨の降り方には身の危険さえ感じる場合があります。警報が出たり、保育園周辺に異常が発生した場合には、双葉メールにてお知らせすることもあると思いますので、必ずメールの確認をお願いいたします。



園生活にも慣れてきたつぼみ組さんのお部屋では、朝の会や体操、外遊びが始まっています！小さなおててや足を動かしながら、手遊びや先生の真似をしたり、可愛い表情がたくさん見られるようになってきましたよ。たんぽぽ組さんでは、お当番活動も始まり、「今日のお当番さ～ん？」という、「はーい！」と声が上がったり、すーっと前に出てきたい…(´▽`)

時には、誰の事？みたいな表情だった…(笑) みんなやる気満々(…?)のようです！

どのクラスも保育参観が、楽しみですね!! ♥



《保育参観》について

6月28日(水) たんぽぽ組

7月 5日(水) つぼみ組

以上の日程で保育参観を行います。各クラス目隠し保育参観となります。子どもたちはいつものように園生活をしていますので、子どもたちに見つからないようにこっそりご覧ください。詳細は後日お知らせいたします。お楽しみに！

(参観は午前中となっています)



14日(水) 避難訓練

20日(火) 身体測定

22日(木) お誕生会

23日(金) 歯科検診 9:00～

(9時までに登園してください)

28日(水) たんぽぽ組 保育参観

※7/5(水) つぼみ組 保育参観

※8/2(水) 夏の夜のコンサート(詳細は後日)



6月4日～10日は、歯の衛生週間です。乳歯が生え始めてまだ間もないこの時期ですが、乳歯の頃の虫歯はやがて生え変わる永久歯にも影響があるそうです。歯が生え始めたら、しっかり仕上げ磨きをして、虫歯にならないように注意しましょう！

6月10日は「時の記念日」です。時間の大切さを知り、時間を守る意識を身につける」という意味があるようです。小さな子ども達には、時間や数に親しみをもつことや、時間を守る大切さを知ることなどを伝えていきたいと思っております。



- ① 暑くなってきましたので、肌着の着がえはいりません。(園で着がえ後も着用しません)
- ② 送迎時には、必ず門のカギを開めてください。(子どもたちの飛び出しの危険性がありますので、ご協力お願いいたします。)